

# L'Automobile Club Association et la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) vous donnent rendez-vous au Mondial de l'Automobile

**L'Automobile Club Association et la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) vous donnent rendez-vous au Mondial de l'Automobile**

**Paris Porte de Versailles du 4 au 19 octobre 2014**

**Pavillon 1 - Allée B - Stand 313**

L'Automobile Club Association et la Fédération Internationale de l'Automobile seront présentes au Salon de l'Automobile 2014 sur le stand de cette dernière.

**Mobilité, sécurité routière, permis à points, formation sur piste,...** 15 jours durant, les spécialistes de l'Automobile Club Association, principale organisation de défense des automobiles, se tiendront à la disposition du public pour échanger autour de ces thèmes et répondre aux questions.

## **A cette occasion :**

- L'Automobile Club proposera une offre d'adhésion spéciale Mondial et organisera un jeu concours avec une croisière à gagner.
- En soutien à l'enquête mondiale des Nations Unies « My World, Pour un Monde Meilleur »\*. L'Automobile Club et la FIA invitent tous les usagers de la route à s'engager pour une meilleure sécurité routière, en venant voter, sur le stand, « *pour de meilleures routes et de meilleurs transports en commun* ».
- La FIA présentera la Formule E (Formule 1 électrique) et la réplique de la « Jamais Contente », premier véhicule électrique à avoir franchi le cap des 100 km/h en 1899 !
- Enfin, sera présentée au public l'application mobile *Freshmile* qui donne une estimation de son degré d'électro-compatibilité, c'est-à-dire de la compatibilité des trajets que l'on effectue au quotidien avec l'usage d'une voiture électrique.

\* *Toutes les six secondes, une personne est tuée ou gravement blessée sur les routes du monde. Les accidents de la route restent la principale cause de décès chez les jeunes de 15-29 ans. Et pourtant, la sécurité routière est encore trop souvent ignorée dans l'agenda politique.*

